

---

**SAINTE MARTHE**


---

Vendredi, le 29.

---

MARTHE, qui suivait ordinairement Notre-Seigneur, pour profiter de ses admirables leçons, le recevait chez elle avec un esprit plein de révérence et avec un cœur plein de joie, d'affection et de tendresse. Elle prenait un soin extraordinaire de le bien traiter, et elle n'épargnait aucune industrie pour lui donner toutes les marques de son respect et de sa reconnaissance. Ce qui obligea JÉSUS-CHRIST de lui dire qu'elle s'embarrassait de trop de choses et que sa sollicitude était trop grande : « Marthe, Marthe, vous vous empressez, et vous vous troublez dans le soin de beaucoup de choses. Une seule cependant est nécessaire. » — Que pourront dire au souverain Juge ceux qui n'auront eu d'autre affaire en leur vie que la vanité des plaisirs, ou ceux qui, uniquement occupés de s'avancer dans le monde, auront négligé la seule affaire pour laquelle ils étaient sur la terre ?

---

**ELECTION**

**Chez les Sœurs de la Providence**

---

**L**E 5 du courant, dans la chapelle de la Providence, à la Maison-Mère, Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, assisté de M. le chanoine Archambeault, supérieur ecclésiastique de la Communauté, et de M. T. Gervais, chapelain, a présidé aux élections des membres du conseil d'administration.

Ont été élues : Sœur Marie-Antoinette, supérieure générale ; Sœur Jean de la Croix, 1ère assistante ; Sœur Marie-Victoire, 2ème assistante ; Sœur Mechtilde du Saint-Sacrement, 3ème assistante ; Sœur Emérentienne, 4ème assistante ; Sœur Marie-Cuthbert, secrétaire générale ; Sœur Madeleine, dépositaire générale.

---